



Bourg Argental - Burdiges - Colombier - La Versanne

Graix - Saint Julien Molin Molette - Saint Sauveur en rue - Thélis la combe

Saint-Régis d'Argental

MAI 2023

N°226

« Ce qu'il y a de fou dans le monde, voilà ce que Dieu a choisi pour confondre les sages ;
ce qu'il y a de faible dans le monde, voilà ce que Dieu a choisi pour confondre ce qui est fort. » (1Co 1,27)

En ce mois de mai, l'Église nous invite à prier la Vierge Marie. Dans les huit clochers de notre paroisse, les autels de la Vierge Marie sont toujours fleuris, des lumignons brûlent en signe de la prière portée par les uns et les autres. Le chapelet itinérant nous rassemblera pour prier Marie, pour accueillir ensemble l'Évangile de Jésus.

Le **dimanche 14 mai**, notre Paroisse accueillera avec joie mes 25 ans d'ordination de prêtre. Avec vous, chers amis, je rends grâce Jésus le Bon Pasteur pour cet appel à mettre mes pas dans les siens. Je rends grâce pour le Père Philippe et le Père Patrick qui ont su, depuis la mise en place de la Paroisse Saint Régis, montrer aux uns et aux autres l'icône du Bon Pasteur, pour que chacun puisse vivre en baptisé et annoncer l'Évangile dans les diverses réalités de vie.

Depuis mon arrivée, en septembre 2020, j'ai essayé d'écouter et de comprendre celles et ceux qui venaient à ma rencontre malgré l'obstacle Covid pour continuer la route et devenir des collaborateurs de l'Évangile de Jésus : « **Nous sommes des collaborateurs de Dieu, et vous êtes un champ que Dieu cultive, une maison que Dieu construit.** » (1 Co 3,9). Pendant ces deux ans, j'ai invité les uns et les autres à être audacieux pour cheminer ensemble pour l'annonce de l'Évangile de Jésus. Le prêtre est celui qui, prenant ce chemin de l'évangélisation choisit de se faire proche de toutes celles et ceux qu'ils rencontrent, celles et ceux qui viennent à lui.

Avec vous, je rends grâce au Seigneur pour ces 25 ans parcourus avec Lui et en Église. Je bénis le Seigneur pour cette vocation, comme une invitation à avancer sans crainte vers la prêtrise. Je me rappelle de cette nuit d'adoration, dans la chapelle des frères maristes à St Chamond où j'ai renouvelé ce désir de le suivre, et Lui, par sa Parole m'invitait à tout laisser pour être serviteur de l'Évangile au cœur de l'Église. Le prêtre que je suis est le fruit de la prière de ma mère et de mon père. Tous les deux ont su, dans la discrétion, me montrer ce qui est juste pour réaliser au mieux mon cheminement à la suite de Jésus. Comme chacun de nous, le prêtre se laisse interpeller dans sa faiblesse et porte son regard sur la Croix du Christ.

Tout au long de ces années, l'Eucharistie célébrée et adorée et le sacrement du pardon m'ont fortifié pour marcher en pleine lumière de Jésus. Les événements de joie et de souffrance m'ont permis de grandir en humanité et d'accueillir dans la foi, la grandeur de son Amour Miséricordieux à la manière de Saint Paul : « **Ma grâce te suffit, car ma puissance donne toute sa mesure dans la faiblesse.** » ... « **La puissance du Christ fasse en moi sa demeure.** » (2 Co 12,9).

Ces 25 ans de vie sacerdotale m'ont invité à porter sans cesse avec la Vierge Marie, cette audace de se laisser bousculer à cause de l'Évangile, et être **prêtre selon le Cœur de Jésus.**

Il me semble que ces quelques lignes retracent au mieux l'action de grâce qui aura lieu le **14 mai 2023**, avec le temps de la célébration eucharistique et le temps de convivialité. Nous vous attendons pour ce moment d'Église afin de rendre grâce ensemble. Prions pour que des jeunes adultes puissent répondre généreusement à l'Appel du Seigneur, et qu'avec nous, d'autres chrétiens puissent prendre part à l'annonce de la foi sur les huit clochers de la Paroisse.

Chers amis, ensemble rendons grâce au Seigneur et continuons le chemin avec Lui, en visant le signe de la communion. Je vous laisse avec ces deux phrases qui m'ont toujours accompagnées : « **C'est la confiance et rien que la confiance qui doit nous conduire à l'Amour** » (St Thérèse de Lisieux), « **L'Eucharistie, c'est Jésus, c'est tout Jésus.** » (St Charles de Foucauld)

Dans la joie de se rencontrer le 14 mai,

Père Nicolas



CONTACT PAROISSE Maison Paroissiale 10, rue du docteur Moulin 42220 Bourg-Argental Tél. : 09 72 23 08 30

Adresse électronique : secretariat@paroissestregis.fr / Site internet paroissial : www.paroissestregis.fr

Horaires d'accueil à la maison paroissiale de Bourg : mardi et jeudi de 9h30 à 11h ; samedi de 9h30 à 11h30.

L'offrande de messe est à 18€. Chèque à l'ordre de A.D.S.E. PN 11 // N° ISSN : 2824-8236. Dépôt légal août 2023.

AGENDA PAROISSIAL

MESSES À LA CHAPELLE ST RÉGIS	MAI				
Mardi à 9H	2	9	16	23	31
Mercredi à 8H30		10	17	24	
Jeudi à 9H	4	11		25	
Vendredi à 8H30	5	12	19	26	
x Prière des mères lundi à 18h30 x Chapelet de la paix mercredi à 18h30 x Adoration samedi entre 9h et 11h30					

Le 1^{er} dimanche de chaque mois, pour celles et ceux qui le désirent, nous pouvons nous retrouver, pour vivre ensemble la prière de l'Église, la louange du matin, à l'église de Bourg Argental, à 9h15.

Première communion
 11 enfants de CM2 et de 6^{ème} se préparent pour le sacrement de l'Eucharistie le 18 juin. Ils se sont présentés à la communauté lors de la cérémonie du jeudi saint à Burdignes. Il est à noter que les parents ont été très présents pour accompagner leurs enfants dans cette démarche et un soutien pour les catéchistes.

QUÊTES : 21 mai, journée mondiale des communications sociales ; 24 mai, journée de prière pour l'Église de Chine.

CATÉCHÈSE

- ➔ Mercredi 24 mai de 9h à 11h, rencontre caté pour les CE₂, CM₁ et CM₂.
- ➔ Samedi 27 mai de 10h à 12h, rencontre caté pour les CE₁, CE₂, CM₁ et CM₂.
- ➔ Samedi 27 mai de 9h à 10h, préparation au sacrement de l'Eucharistie.
- ➔ Samedi 13 mai, journée temps fort de 14h à 18h à la salle du patronage et éveil à la foi de 16h à 17h.

FRATERNITÉS LOCALES MISSIONNAIRES

- Pour La Versanne (avec la halte de prière), mercredi 10 mai à 18h, contacter B. Fillion 04 77 39 65 38.

PARTAGE AUTOUR DE LA LETTRE DU PAPE

Vendredi 26 mai à 20h à la maison paroissiale de Bourg.

GROUPE CHANT

Prochaine rencontre 26 mai à 18h30.

PASTORALE DE LA SANTÉ

Un temps de réflexion et de convivialité aura lieu le Vendredi 26 mai à 12h00, à la Maison Paroissiale de Bourg Argental, celles et ceux qui désirent rejoindre une équipe de la Pastorale de la Santé sont cordialement invités..

Dates des Rencontres Mouvements et Bible	
ESPÉRANCE ET VIE :	Jeudi 1 ^{er} juin à 14h30
GROUPES BIBLE :	Psaumes : 23 mai à 9h30 à Bourg Ev. Matthieu : 16 mai à 20h à St Sauveur

PRÉPARATION À LA CONFIRMATION

Tu es collégien ou lycéen, un groupe se crée sur la paroisse pour cheminer vers le sacrement de la confirmation.

Martine et Corine ont accompagné les derniers confirmés en 2020, la communauté les en remercie. Une nouvelle équipe composée de Baptiste, Claire-Maëlys et Xavier prend le relais.

Alors si tu es en aumônerie de la paroisse, en aumônerie scolaire ou dans un groupe scout, en mouvement de jeunes, tu peux prendre contact en appelant le secrétariat de la paroisse au 09 72 23 08 30 ou en appelant le Père Nicolas au 06 76 97 48 11.

Réfléchis à cette proposition et sois le bienvenu pour cheminer vers le sacrement de la confirmation.

Lancement du groupe confirmation
 le dimanche 28 mai
 à partir de 10h jusqu'à 15h.



NOS JOIES, NOS PEINES

Dans la paix de Dieu, ils se sont endormis, prions pour eux
 28 mars, à Bourg, Lucien MAGNOLON (98 ans)
 4 avril, à La Versanne, Marcel PARRIN (83 ans)
 14 avril, à St Julien, André ODOUARD (96 ans)
 19 avril, à St Julien, Jean-Louis ROUCHOUZE (73 ans)

Dans la joie de Dieu, ils ont reçu le sacrement du baptême
 9 avril, Mathéo FARIZON

Pour joindre la paroisse, en cas de décès dans votre famille, merci d'appeler le 06 02 27 44 42.

ASCENSION : Jeudi 18 mai à 10h à Bourg

PENTECÔTE : Samedi 27 mai à 18h30 à St Julien
Et Dimanche 28 mai à 10h à Bourg



25 ans de sacerdoce du Père Nicolas

Le 14 mai arrive à grands pas,
nous célébrerons ensemble les 25 ans de sacerdoce du père Nicolas.
Pour le repas pris ensemble à la salle du patronage,
vous avez jusqu'au 2 mai pour vous inscrire avec les coupons réponse
disponibles dans les églises, au secrétariat ou sur le site internet de la paroisse.

CHAPELET ITINÉRANT EN MAI, MOIS DE MARIE

Mercredi 3 mai à 18h30 à la chapelle St Régis.
Samedi 6 mai à Thélis à 18h après la messe.
Mercredi 10 mai à 18h30 à la chapelle St Régis.
Mercredi 17 mai à 18h30 à la chapelle St Régis.

Samedi 20 mai à Graix à 18h après la messe.
Mercredi 24 mai à 18h30 à la chapelle St Régis.
Samedi 27 mai à St Julien à 18h après la messe
(Pentecôte).
Mercredi 31 mai à 18h30 à la chapelle St Régis.



*Moment de convivialité à La Versanne
après la messe du samedi soir*

Le **dimanche 11 juin**,

la chorale St Luc de l'Isère sera présente
à la messe de 10h à Bourg.

Après la célébration, il y aura un moment
de prière et des chants à la Vierge Marie
accompagnés d'un diaporama.

ET SI ON S'Y ON METTAIT...

Depuis de nombreux mois, il avait été constaté qu'un rangement était nécessaire au dernier étage de la maison paroissiale... Composé de plusieurs pièces, ce lieu était envahi au fil du temps par de nombreux déchets et objets inutilisables : moquettes, gravas, cartons, vieilles couvertures, oreillers usés, revues etc. De plus, à la création de la paroisse nouvelle, chaque village a rapatrié en ce lieu la vie de son clocher. Et il se trouvait des documents à conserver, des archives de comptabilité etc.

Une équipe s'est mise au travail et un tri a été fait. Le petit mobilier, mis dans une pièce, pour être proposé à Emmaüs, la comptabilité dans une autre, les archives dans une 3^{ème}, et une dernière pour tout ce qui peut concerner le caté. Quant aux déchets, ils ont été déposés à la déchetterie.

Aucun document n'a été jeté. Tous sont classés par village et archivés dans des placards prévus à cet effet.

Un grand merci à la courageuse équipe qui s'est attelée à cette importante entreprise de nettoyage.



Père Nicolas,

RETOUR SUR LE TEMPS PASCALVeillée pascale

En cette veillée pascale, l'assemblée s'est retrouvée à l'extérieur de l'église de St Julien pour le feu Pascal. Chacun est parti en procession jusqu'à l'église avec un cierge allumé pour vivre cette fête de Pâques. Une personne de chacun des 8 clochers a versé l'eau dans la vasque baptismale, et apporté les cierges pascaux pour la bénédiction.

La participation de quelques jeunes pour les lectures de la veillée a été très appréciée ainsi que les chants et l'orgue pour célébrer la résurrection du Christ. La table eucharistique a été dressée pour vivre cette eucharistie dans la pénombre de l'église. Un ALLÉLUIA a résonné dans toute l'église !

Chemin de croix, école de Colombier

Les enfants de l'école « la Source du Pilat » à Colombier ont vécu la semaine sainte, en suivant Jésus dans chacune de ces journées qui l'ont conduit au calvaire.

Le chemin de croix en était le moment important, vraie découverte pour tous et suivi aussi par quelques adultes du village et de Bourg-Argental qui nous ont rejoint.

Après un temps d'accueil et d'entrée dans la prière, les enfants ont commenté à tour de rôle chacune des 14 stations, priant et méditant sur ces moments cruciaux de la fin de vie de Dieu fait homme, aidés par les prières et commentaires des adultes présents. A chaque station, était repris le refrain "Victoire tu régneras, ô croix, tu nous sauveras".

A la fin de ce chemin de croix, nous avons prié ensemble puis repris le chant dans son intégralité.

Chemin de croix à l'Ehpad

En ce vendredi 7 avril, vendredi saint, une trentaine de résidents se sont retrouvés avec Claude, Annie et Odile pour vivre ce temps pascal. Les résidents ont pu prier autour de la lecture des différentes stations de la passion du Christ : un temps très fort et très apprécié de tous.

SOIRÉE DÉBAT

Dans le contexte du débat national sur la fin de vie, la paroisse St Marcellin en Pilat propose une soirée de réflexion, à partir du documentaire de Caroline Puig-Grenetier, « *Accompagner la vie jusqu'à la mort* »,

mardi 23 mai à 20h30 au cinéma Jules Verne à St Genest-Malifaux.

A travers la rencontre de professionnels et de bénévoles engagés dans l'accompagnement de la fin de vie, le film interroge sur la place de la mort dans notre société, son rôle dans notre vie quotidienne. En filigrane, c'est la question fondamentale d'éthique sur la dignité en fin de vie et l'euthanasie qui est soulevée.

La projection sera suivie d'un temps d'échanges auquel participeront la réalisatrice et le Dr Pascale Vassal, cheffe de service des soins palliatifs du CHU de Saint-Étienne.

BÉATIFICATION

Le père Marcellin Rouchouze, baptisé sous le prénom de Jean-Marie, est né en 1810 à Saint-Julien-en-Jarez et a grandi dans le Pilat avant de rejoindre la congrégation des « Pères de Picpus ». Il est mort en martyr durant la Commune en 1871.

Il a été béatifié, ainsi que quatre autres prêtres le samedi 22 avril, en présence de Mgr Bataille à Paris. Une messe d'action de grâce sera célébrée à St Genest le dimanche 30 avril à 10h.